



TOUS ENSEMBLE POUR DÉFENDRE NOTRE SYSTÈME DE RETRAITE

TOUS ENSEMBLE POUR COMBATTRE L'AUSTÉRITÉ

Le gouvernement Macron au service des plus riches et des multinationales ne connaît que la violence sociale et ou physique pour répondre aux revendications.

De notre côté nous avons tout essayé : proposition d'un autre projet, discussions, débrayages, manifestations.

Après le démantèlement :

- de **l'aide sociale** (diminution des APL, diminution des allocations...),
- du **code du travail** et du système judiciaire,
- de **notre système de santé** et de sa prise en charge,
- de **l'éducation nationale** privant des milliers de jeunes d'une véritable formation,
- **la formation continue** pour les salariés,
- **des services publics**,



Maintenant, il s'en prend encore une fois à nous tous pour baisser les retraites et donner toujours plus au 1 % des plus riches.

Les patrons du CAC 40 ne se gênent pas ! Ils s'augmentent de 12 %, atteignant en moyenne 5,8 millions d'euros par an. C'est 277 fois le SMIC !!!

**ALORS C'EST TOUS A LA FOIS
ET TOUS ENSEMBLE QU'IL FAUT RÉAGIR**

Nos unions locales **CGT, FO, FSU, UNSA et Sud Educ** ont fait une déclaration commune le 18 octobre, on peut y lire :

« ... Nous rejoignons ainsi, l'initiative des syndicats de la RATP qui, après le succès de leur grève du 13 septembre, ont décidé de la grève à partir du 5 décembre pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites. »

- Parce que la réforme des retraites c'est la baisse de toutes nos retraites pour inciter ceux qui le peuvent à épargner et ainsi engraisser encore les banques,
- Parce que, pour gagner sur nos revendications particulières, il faut prendre appui sur une victoire qu'on peut obtenir tous ensemble,
- Parce que les grèves dispersées et les journées d'action à répétition ont montré leurs limites.

C'est le moment d'y aller tous ensemble

Ce combat est celui de toutes et tous, car ce projet de réforme est l'incarnation d'un choix de société où les solidarités laissent la place au « chacun pour soi » où l'insécurité sociale l'emporterait sur notre système de sécurité sociale.

Réunissons-nous dans les usines, les services, partout où c'est possible pour préparer

LA GREVE *

À PARTIR DU 5 DÉCEMBRE

-  **POUR LA DÉFENSE DE NOS RÉGIMES DE RETRAITES**
-  **POUR LE RETRAIT DU PROJET MACRON-DELEVOYE**
-  **POUR LA SATISFACTION DE NOS REVENDICATIONS**

ASSEMBLEE à 10h00 ouverte à toutes et tous
Centre social des Forges à Audincourt

RASSEMBLEMENT 14h00
Champ de Foire à Montbéliard

**La grève est un droit pour tous. Le 5/12/2019 vous êtes tous couverts. Il suffit de prévenir son employeur ou son chef de son absence pour la journée ou pour le temps de la manifestation.*